

Reformstopp: Wie reagieren die Bischöfe auf das Vatikan-Papier?

War's das mit den Reformen? Am Montag treffen sich die deutschen Bischöfe in Würzburg. Auf der Tagesordnung dürfte auch das Papier aus dem Vatikan stehen, das seit Mitte Juli viele katholische Gemüter erzürnt. Was werden die Bischöfe dazu sagen?

...

Laien-Vertreter halten wenig von Vatikan-Papier

Denn Laien-Vertreter, etwa der Präsident des Zentralkomitees der deutschen Katholiken (ZdK), Thomas Sternberg, haben klargemacht, dass sie nicht viel halten von den Ideen aus dem Vatikan. Auch Christian Weisner von der Initiative "Wir sind Kirche" und Hiltrud Schönheit vom Katholikenrat der Region München sprechen von einem Realitätsverlust des Vatikans. Und von fehlenden Lösungsvorschlägen für drängende Probleme wie den Priestermangel.

...

<https://www.br.de/nachrichten/kultur/reformstopp-wie-reagieren-die-bischoefe-auf-das-vatikan-papier,S8I1PjX>

Zuletzt geändert am 24.08.2020